

令和5年2月にお寄せいただいたご意見ご要望について

ご意見ご要望	回答
<p style="text-align: right;">第2レスト</p> <p>名ボを見せてと言われますが活用しているのですか？</p>	<p>新横浜公園をご利用いただき誠にありがとうございます。 有料施設をご利用になられる皆様には、ご利用される方々全員の健康状態を確認させていただく対応を横浜市より求められているため、参加者名簿の記載確認をさせていただいております。 今のところ、横浜市より施設利用時の名簿提示の運用中止等についての指示はいただいております。 また、本件名簿の運用についてはご利用の皆様から多数ご意見を頂戴していることから、横浜市所管部署へ申し送りしております。 ご利用の皆さまにはご不便をおかけして申し訳ございませんが、ご理解ご協力をお願いいたします。</p>
<p style="text-align: right;">第2レスト</p> <p>いつもテニスコートを利用しています。 毎回、名ボを見せるように言われますが、意味がないと思います。 コロナは収束にむかい、行動も自由、ましてや屋外んの活動なので無意味なことは、やめていただきたいです。 早く対処して下さい。</p>	<p>新横浜公園をご利用いただき誠にありがとうございます。 今のところ、横浜市より施設利用時の名簿提示の運用中止等についての指示はいただいております。 本件名簿の運用についてはご利用の皆様から多数ご意見を頂戴していることから、横浜市所管部署へ申し送りしております。 ご利用の皆さまにはご不便をおかけして申し訳ございませんが、ご理解ご協力をお願いいたします。</p>
<p style="text-align: right;">小机</p> <p>2月も相変わらず不正利用が続いています。 大人数、指導者あり、激しい練習、立看板の移動など。 何度お願いすれば良いのでしょうか。</p>	<p>新横浜公園をご利用いただきありがとうございます。 当該団体へは引き続き直接申し入れいたします。 全てのご利用者様にマナーを守っていただくための取組みを、引き続き検討・実施してまいります。 引き続き新横浜公園をご利用いただけますようお願いいたします。</p>